

Rikus Tagebuch

RikuxSora

Von Nanjo_Koji

Kapitel 24: Tag 24

Ok, das war krank. Einfach nur krank.

Heute war ich iweder eine Prinzessin holen, aber da war kein Schloss. Nur eine Hütte in einem Wald voller tollwütiger Tiere. Sora hätte man hier nicht mehr weggekriegt.

Und die Prinzessin (nicht blond! Aber trotzdem saudoof) war in der Hütte, zusammen mit 7 Männern. 7 Männer!! Die war gradmal 12 oder so und schon mit 7 Männern allein im Wald! Ist ja krank! Und keiner von denen war größer als Sora mit 5 Jahren. Ich hab mir das Weib schnell über ide Schulter gelegt und bin abgehauen bevor es noch gestörter werden konnte.

Zumal die Zwerge inzwischen angefangen hatten, mit Eispickeln und Diamanten auf mich zu werfen. Die Diamanten hab ich behalten.

Jetzt sinds schon 4. Malefiz sagte, ich müsste geduldig sein, um die anderen zu finden, da sie noch nicht recht wüsste, wo sie zu finden seien.

Wunderbar.

Ich will nicht warten!

Malefiz zeigte mir ein paar Karten von Welten, wo sie sein könnten. Ich meinte, ich könnte losfliegen und sie suchen. Das habe ich auch getan. Ich muss ja einfach nur die Bescheuertsten der Bescheuerten holen. Kann ja nicht so schwer sein.

Es geht los. Habe mir Proviant und alles nötige eingeladen. Habe nochmal zwei stunden mit Anti-Sora verbracht. Er wird mir irgendwie fehlen...